

COMUNICADO A LA COMUNIDAD EDUCATIVA

La Universidad Tecnológica Oteima informa a toda su comunidad educativa que, en el marco de nuestro compromiso permanente con la calidad académica y la mejora continua de nuestros servicios, nos encontramos en proceso de migración hacia un nuevo sistema académico denominado U+.

Esta iniciativa forma parte de nuestras acciones estratégicas orientadas a optimizar la gestión académica, administrativa y estudiantil, a través de una plataforma, ágil y segura. El sistema U+ permitirá una experiencia más eficiente y funcional para estudiantes, docentes y personal administrativo, facilitando procesos como la matrícula, gestión de calificaciones, seguimiento académico, comunicación institucional, entre otros.

Con el objetivo de garantizar una transición ordenada y efectiva, hemos programado la implementación del nuevo sistema a partir del 15 de agosto de 2025. El uso de U+ será progresivo y acompañado de las orientaciones necesarias para cada grupo de usuarios.

Cada estudiante recibirá oportunamente, a través del coordinador(a) de carrera, las instrucciones correspondientes, así como los pasos a seguir para acceder y utilizar correctamente la plataforma.

Asimismo, hemos dispuesto un equipo especializado del Departamento de Tecnología, que brindará asistencia técnica y estará disponible para atender cualquier consulta, duda o incidencia que pueda presentarse durante este proceso de adaptación.

Agradecemos de antemano su disposición y colaboración para asumir este importante cambio institucional, que representa un paso firme hacia la excelencia académica y el fortalecimiento de nuestros procesos educativos.

